



金魚

金子みすゞ

月はいきするたびごとに
あのやはらかな、なつかしい
月のひかりを吐くのです。
花はいきするたびごとに
あのきよらかな、かぐはしい
花のにほひをはくのです。

金魚はいきするたびごとに
あのお囀の継子のやうに
きれいな寶玉をはくのです。



「金子みすゞ全集」(JULIA出版局)

表紙の説明

みすみふるさとまつり2010

ママ、がんばるよ!

10月17日(日)、「みすみふるさとまつり2010」が市役所三隅支所周辺で開催されました。三隅保育園児と宗頭幼稚園児によるちよるるダンスや、浅田小マーチングバンドの演奏、豪華賞品が当たる富くじなど様々なイベントが催され、多くの人出でにぎわいました。

今回の新企画「清風伝！四白政策に挑むべし！」では、村田清風が藩の財政を立て直すために行った『四白政策』にちなんだイベントが行われました。米俵運びレース(表紙写真)では、25人が出場し俵を運ぶタイムを競いました。



▲お城のような三隅支所にびっくり!

長門市のDATA

(平成22年10月1日)

人口	39,569人	(-43)
男	18,164人	(-25)
女	21,405人	(-18)
世帯数	16,631世帯	(-9)

()内は先月比

(9月分) 出生	11人	死亡	50人
転入	65人	転出	69人

編集後記

もう11月。早いもので今年も余すところ2カ月となりました。そろそろ年賀状が売り出されますね。市では今年も観光年賀状を販売しますので、どうぞご利用ください▼去年の今頃は、新型インフルエンザが流行していて、近隣のまちで感染者が出るのと戦々恐々としていました。今年は、病院の中で抗生物質が効かない耐性菌が流行しているとか。□蹄疫にしても、菌が災いをもたらしている昨今です▼今年もインフルエンザの季節が近づいてきました。インフルエンザの予防法やかかってしまったときの注意事項は24ページの保健メモで取り上げています。ご一読のうえ実践を。(に)